



Norderstedt, 21.09.2022

Liebe Eltern der OGGs Harksheide-Nord,

an unserer Schule haben einige Kinder eine zum Teil sehr starke Allergie gegen Erdnüsse und reagieren selbst auf kleinste Partikel. Daher möchte ich Sie auf ein Verbot von Erdnüssen und Erdnussprodukten an unserer Schule hinweisen. Wir bitten Sie dies unbedingt einzuhalten.

Der zweite Punkt betrifft das Tragen von Smart-Watches im Vormittags- und Nachmittagsbereich. In einigen Klassen kam es zu Unklarheiten, ob die Uhren im „Schulmodus“ getragen werden dürfen. Es gibt einen Konferenzbeschluss, aus dem hervorgeht, dass die Uhren ausgeschaltet im Ranzen zu verbleiben haben, bis Ihr Kind das Schulgelände verlässt.

Ich danke für Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

Nicola Müller